
 
 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                        

Ata da 12ª Sessão Ordinária do 2º Período do Poder Legislativo de 

Cristinápolis/SE - 2023 

 

Aos dezessete (17) dia do mês de outubro de 2023, às 09h15min, na 

Câmara Municipal de Cristinápolis, Plenário Vereador José Iris Cotias de 

Oliveira, sob a Presidência do Excelentíssimo Vereador ADELMO GONÇALO 

DIAS DOS SANTOS, contando com as presenças dos eminentes vereadores, 

JOSÉ CLÁUDIO FERREIRA DE ANDRAVE PAIVA, MARCOS XAVIER 

PORTO, CRISTIANO SOARES DE MENEZES, JOÃO DOS SANTOS 

GUIMARÃES, ELENILDA DOS SANTOS, ELIELMA QUINTELA 

GUIMARÃES, MAGNO HÉLAZARO SANTOS BONFIM, GILBERTO 

ALVES ROCHA, LANDERROBSON JAIRON DOS SANTOS RIBEIRO.  

De início, o Presidente saudou a todos os presentes e abriu os trabalhos 

legislativos.   

Ato contínuo, ele registrou as presenças supracitadas, com ausência do 

vereador SEBATSIÃO VITOR DOS SANTOS JÚNIOR. 

O presidente convidou os presentes para ficarem de pé e juntos 

realizarem a oração do “Pai Nosso”.  

Após, o Presidente convidou a vereadora Elenilda dos Santos para fazer 

a leitura do salmo 85 (oitenta e cinco). 

Na sequência, o Presidente pediu para a 1° Secretária Elielma Quintela 

Guimarães fazer a leitura da Ata da 1° Sessão Extraordinária do 2° período 

do dia 10/10/2023. Após a leitura, a ATA foi aprovada por unanimidade de 

votos no Plenário. 

Sem matérias a serem lidas passou-se para o Grande Expediente.                                                                                                                                                                                                                       

Na ORDEM DO DIA, o edil José Cláudio fez pedido de Requerimento 

Verbal para o Superintendente Regional do Departamento Nacional de 

Infraestrutura, Otavio Soares, para o mesmo fazer a correção dos buracos do 

Bairro São Francisco até o Povoado Tabela.  O Requerimento foi aprovado por 

todos no Plenário.  



 
 

Iniciadas as CONSIDERAÇÕES FINAIS, não houve discursos dos 

vereadores.  

Nesta feita, não havendo mais matérias legislativas a serem 

trabalhadas e debatidas, o presidente encerrou às 09:30 (nove e trinta) a 12ª 

Sessão Ordinária do 2º Período do Poder Legislativo.  

 


